

TENDER ADDENDUM
ADDENDA À LA SOUMISSION

Greenbelt Research Farm Electrical Infrastructure Replacement (Phase 2)

Ferme de recherche de la Ceinture de verdure – Mise à niveau de l’infrastructure électrique (Phase 2)

NCC tender file # NG292

Dossier de soumission de la CCN no. NG292

December 10, 2014

Le 10 décembre 2014

ADDENDUM NO: 2

ADDENDA NO: 2

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender/Proposal and Contract Documents:

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appeal d’offres et des documents relatifs au contrat :

1. Close of tender extended to Wednesday December 17, 2014 at 3:00 p.m. Ottawa time.

1. La date de clôture est prolongé au mercredi 17 décembre 2014 à 15 h, heure d’Ottawa.

2. Provide construction services to complete the following additional work:

2. Fournir les services de construction pour achever les travaux supplémentaires suivants :

a) Remove equipment as per details 2/E-07 and 2/E-08 as shown on tender Drawing E-01.

a) Enlever l’équipement selon les détails 2 / E-07 et 2 / E-08 comme indiqué sur le Dessin E-01 de l’appel d’offres.

b) Add equipment as per details 1/E-08 and 2/E-07 on tender Drawing E-02.

b) Ajouter l’équipement, selon les détails 1 / E-08 et 2 / E-07 sur le Dessin E-02 de l’appel d’offres.

Nicole Galipeau *NGalipeau*
Senior Contract Officer | Agent principal aux contrats